

ALTSTADT-
MITTE

SPD

Neue Rentenkonzepte - Diskussion mit Walter Riester

Kaum ein Thema betrifft uns alle so sehr – und sorgt gleichzeitig für so viele Fragezeichen – wie die Rente. Klar ist: Die gesetzliche Rente allein wird in Zukunft für viele nicht mehr ausreichen, um den gewohnten Lebensstandard im Alter zu sichern. Doch was tun?

Seit der Einführung der „Riester-Rente“ im Jahr 2002 ist viel passiert – politisch, wirtschaftlich und gesellschaftlich. Inzwischen stellen sich viele die Frage: War das der richtige Weg? Und wenn nicht – wie könnte ein besseres System aussehen?

Andere europäische Länder haben ganz unterschiedliche Modelle der Altersvorsorge entwickelt – manche funktionieren besser, manche schlechter. Was können wir daraus lernen? Und wie muss Altersvorsorge in Deutschland künftig aussehen?

Wir laden herzlich ein zu einer Diskussion mit **Bundesarbeitsminister a. D. Walter Riester** zum Stand und zur Zukunft der Rentenversicherung in Deutschland.

Mittwoch, 18. Juni 2025 um 19.00 Uhr

DGB-Haus, Großer Saal

Bahnhofsplatz 22

28195 Bremen